



carlosmiguelaysag

• [Seguir](#)



carlosmiguelaysag Hoy más que nunca, la atención a la salud de los campechanos es prioridad. Por ello, hoy en [#Calkiní](#), entregamos una ambulancia a la Junta Municipal de Nunkiní, garantizando el traslado oportuno de las familias campechanas que así lo requieran.

136 sem



lautoraya 🍌🍌

136 sem [Responder](#)



tania_ctina Excelente Gobernador

136 sem [Responder](#)



carla_talango Excelente apoyo Sr.



142 Me gusta

MARZO 20, 2020

[Iniciar sesión en Instagram](#)

Inicia sesión para ver las fotos y los videos de tus amigos y descubrir otras cuentas que te encantarán.

[Iniciar sesión](#)

[Registrarte](#)